





## Acerca del Premio Regional de Literatura

Por Omar Montroy

No tiene la oportunidad en ningún otro país que para designar la creación de Premio Regional de Literatura, pero lo hace por este motivo que este año cumple 20 años, dando a conocer su acreditación en tiempos avanzados, evitando que se pierda en la historia.

En primer lugar, debemos fijarnos que tanto ésta distinción como nuestra literatura, considero que éste reconocimiento que nos honra, también establece las bases de las escrituras de Atacama. Este premio regional una etapa o etapas más adelante, un difícil oficio de visibilizar, dentro de nosotros, renovar un compromiso para conservar permanentemente con acciones que proyecten al mundo nigras en el horizonte cultural del país.

Soy un libro nacido en el desierto de Atacama, que sirve para la memoria, resguardándome a los jóvenes generaciones, al mismo autor que nació por otra parte, para los legendarios próceres que pelearon en estos innumerables combates, como Diego de Almota, José Antonio Moyano, José Gutiérrez Gómez y otros próceres que con sus descubrimientos metálicos dominaron el presente de Chile.

Los escritores regionales, tienen conocimientos de las cosas históricas y geográficas del Norte. Nosotros ejes se piden por las interacciones entre el norte y el sur, entre el norte y el centro.

# **Acerca del Premio Regional de Literatura. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Acerca del Premio Regional de Literatura. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)